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Il 19 aprile 2025, alla Veglia  
pasquale ci dicevate: 
 

 

 

                                                                          

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                 
            
 
 
 

                      É l’ultima frase della vostra omelia della domenica di Pasqua 

 

                                                                                         É normale che questo numero 
                                                                                 sia improntato dalla morte  del nostro 

                                                                PAPA FRANCESCO e attraverso i suoi 
                   scritti  possiamo esprimere il nostro GRAZIE per i 12 anni e 39 

                       giorni  donati al servizio della Chiesa. 
      Noi  conserveremo oggi il vostro messaggio che ci raggiungeva attraverso i vostri 
gesti e atteggiamenti, sicuramente…senza dimenticare quello che avete trasmesso, in 
particolare con le vostre encicliche: Lumen Fidei: la luce 
della fede; Laudato Si’: sulla  salvaguardia della casa 
comune; Fratelli tutti: sulla  fraternità e l’amicizia sociale; 
Dilexit nos: su l’amore umano e divino del cuore 
                                                                      di Gesù Cristo. 

 
  

“Sorelle, fratelli, nella 

meraviglia della fede 

pasquale, portando nei 

nostri cuori ogni  

attesa di pace e 

liberazione, possiamo 

dire :  

      con Te, Signore,  

tutto è nuovo, Tutto 

ricomincia”. 

 

Tutta la nostra vita può essere una 

presenza di speranza. Noi vogliamo 

esserlo per coloro che mancano di fede nel 

Signore, per coloro che hanno perso la 

loro strada, per coloro che hanno 

abbandonato o che hanno la schiena curva 

sotto i pesi della vita, per coloro che sono 

soli o chiusi nelle loro sofferenze, per le 

donne umiliate e uccise, per i bambini che 

non sono nati e quelli che sono maltrattati, 

per le vittime della guerra. A tutti e a 

ciascuno, portiamo la speranza di 

Pasqua! 

…Facciamo spazio alla luce del Risorto! 
E diventeremo dei costruttori di speranza 

per il mondo. 
 

          19 e 22 Giugno  FESTA DEL CORPUS DOMINI.   

                                                                            Festa del SS. Sacramento 
     Rendiamo grazie per la presenza  reale di Cristo tra di noi 

                         >>>                                           >> CORRISPONDENZA 
                                                 “ L’Eucaristia, nella mia vita è il Faro che ci guida,  

                                l’albero di Vita, il Sole della Vita, il tesoro che per me ha il più 

                           grande prezzo. É la mia luce nell’oscurità. Grazie, Pietro Vigne” 

                                                                                            I.B. Burgos SPAGNA 

                                  Dopo aver letto la “Parola di Pietro Vigne per oggi”  ho realizzato che Pietro 

Vigne amava la  Santa Eucaristia e la santa messa che celebrava con molta cura.  Sono molto 

riconoscente a Dio per il messaggio profondo che ricevo attraverso  il Beato Pietro Vigne. La Parola di 
Pietro Vigne mi ha fatto apprezzare la celebrazione della Messa e apprezzo particolarmente il momento 

del pentimento dei peccati…Quando cantiamo il Sanctus…io vedo chiaramente la Maestà di Dio, la 

Santità di Dio…Al momento della Consacrazione, la Parola di Pietro Vigne per oggi mi ha permesso di 

capire la grandezza di Dio che scende sull’altare  sotto le specie del pane e del vino attraverso le mani 

del Sacerdote, Gesù stesso scende nella mia anima. In genere, grazie a Pietro Vigne ho capito che la 

santa messa è un incontro tra Dio e l’uomo. Continuiamo a chiedere al Beato Pietro Vigne  di pregare per 

noi affinché impariamo bene il valore della Santa Messa.        Amino Linus Shawa  Morogoro TANZANIA 
  

 

 

 
                      L’8’giugno celebreremo la grande festa della PENTECOSTE. 

Gli avvenimenti attuali, per la Chiesa, ci pongono già in 

questa grande richiesta dello Spirito Santo, della sua Luce e dei suoi Doni: la  

sapienza, l’intelligenza, la forza, la scienza, il consiglio, la pietà e il timor di 

Dio  Dei doni che ci invitano alla fiducia e che dobbiamo già chiedere per il 

nostro prossimo Papa. 

Il Papa è successore, non di colui o di coloro che l’hanno preceduto,  ma di 

PIETRO, colui al quale Gesù ha detto: “Tu sei Pietro, e su questa pietra 

edificherò la mia Chiesa” Mt 16, 13 -20. Il Papa che sarà eletto al 

Conclave, a partire dal 7 maggio, sarà prima di tutto, il successore di 

PIETRO, scelto da Cristo presso il lago di Tiberiade… Lo Spirito Santo 

scarterà le liste dei “papabili” di cui si parla continuamente sui social, in una 

maniera più politica che cattolica!!!... Fortunatamente è Lui che ha in mano 

ml’opera nel cuore della Chiesa, bisogna solamente essergli fedele e ... 

docile!! E noi, accoglieremo questo nuovo Papa nella fede e nella 

gioia, pregando perché lo Spirito Santo lo guidi  e che Maria 

l’accompagni come ha fatto con gli Apostoli. 
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   Per il nostro cammino del Tempo pasquale.                              
    Ancora dei messaggi:  

  

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

     
 
 

 

 

                     

  

  

 
    

Il Il Beato Pietro Vigne ci invita a vivere questo 
mese ammirando e pregando Maria con fiducia. 

“…onorate Colei che Dio onora al di sopra di tutte le creature, Colei che ha la prima 
dignità in tutto l’Universo, Colei che, imitando il suo Caro Figlio, è piena di tenerezza per i 
peccatori…. 
            Si compiace di ascoltarci benevolmente, proteggerci e prevenire tutto ciò che le 
chiediamo…” H.N.1-214. Le affidiamo il vicinissimo Conclave, il Papa che sarà 
eletto e tutta la Chiesa intera.      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
           Nella sua ultima Enciclica, Papa Francesco affermava: 
» La devozione al Cuore di Cristo ha progressivamente 

superato la vita monastica e ha riempito la spiritualità di 

santi maestri, predicatori, e fondatori di Congregazioni 

religiose che l’hanno diffusa nelle regioni più arretrate 

della terra. D.E 112 » 
 Pietro Vigne, nostro Fondatore, ci ha mostrato come il Santissimo Sacramento, 
l’Eucaristia, sia un prezioso dono d’amore del Cuore di Gesù, un Cuore umano e 
divino.  
L’uomo non sa dove è il suo tesoro… dunque bisogna che io vi annunci dove è questo bene 
solido. Il tesoro di tutti gli uomini è GESU’ nella Santa Eucaristia, e quel che 
ha di più prezioso in Lui è il suo Sacro Cuore…. Il cuore, essendo  la parte più 
nobile dell’uomo, è minore nel Corpo del Salvatore? O Sacro Cuore di Gesù, vi adoro, essendo 
il mio tesoro e tutto il mio bene nella sua sorgente…Chi non amerebbe Colui che ci 

ama con tanta tenerezza? H-N   Un invito reale a tornare presso il Cuore di Gesù. 

O Madre, aiuta la nostra fede! 
Semina nella nostra fede la gioia del Risorto. 

Ricordaci che chi crede non è mai solo. 

Insegnaci a guardare con gli occhi di Gesù, affinché 

Egli sia luce sul nostro cammino…L.F.60   

Vergine Madre Maria,     

Tu hai riunito i discepoli nell’attesa dello Spirito 

affinchè nascesse la Chiesa evangelizzatrice. 

Ottienici ora un nuovo 

ardore di risorti per portare a tutti il  

Vangelo della vita 

che trionfa dopo la morte. 

…prega per noi.Amen. Alleluia! E.G.288 

 

Quando noi prendiamo coscienza 

del riflesso di Dio che si trova in 

tutto ciò che esiste, il cuore 

sperimenta il desiderio di adorare 

il Signore per tutte le sue creature 

e con esse.     
                        Laudato Si’ 87 

 

La luce di Gesù brilla, come in 

uno specchio, sul viso dei 

cristiani e si espande e arriva fino 

a noi, perché potessimo anche noi 

partecipare a questa visione e 

riflettere sugli altri questa luce, 

come nella liturgia di Pasqua la 

luce del cero accende molti altri 

ceri.  

La fede si trasmette, per così 

dire, per contatto, da persona a 

persona, come una fiamma si 

accende ad un’altra fiamma.    

Lumen fidei 37 

 

 

Davanti al Cuore di 

Cristo chiedo a Signore di 

avere di nuovo 

compassione  per questa 

terra ferita che Egli ha 

voluto abitare come uno di 

noi. Che espanda i  tesori 

della sua luce e del suo 

amore, affinché il nostro 

mondo, che sopravvive in 

mezzo alle guerre, agli 

squilibri socioeconomici,  

al consumismo e 

all’utilizzazione antiumana 

della tecnologia, possa 

ritrovare ciò che è più 

importante e necessario: 

il cuore.                         
Dilexit nos 31 

 Se la musica del Vangelo smette di 

vibrare nelle nostre viscere, avremo perso 

la gioia che scaturisce  dalla compassione,  

la tenerezza che nasce dalla fiducia, la 

capacità di riconciliazione che trova la sua 

sorgente nel fatto di sapersi sempre 

perdonato  e inviato.  

Se la musica del Vangelo smette di 

risuonare nelle nostre case, sulle nostre 

piazze, sui nostri luoghi di lavoro, nella 

politica e nell’economia, noi avremo spento 

la melodia che ci spinge a lottare per la 

dignità di ogni uomo e di ogni donna. Altri 

si disseteranno  ad altre sorgenti. Per noi, 

questa fonte di dignità umana e di 

fraternità si trova nel  Vangelo di Gesù 

Cristo…                    Fratelli tutti 277 
                                        

Insisto…aiutare i poveri con denaro deve 

essere sempre una soluzione provvisoria per 

affrontare delle urgenze. Il grande obiettivo 

dovrebbe sempre essere di permettere loro di 

avere una vita degna attraverso il lavoro. 

                   Fratelli tutti 162 

                  Fratelli Tutti 162 

 

8 MAGGIO :  FESTA 

DI NOSTRA SIGNORA DEL SS. 

SACRAMENTO  

A cui affidiamo anche 

il prossimo Capitolo Generale della 

Congregazione, a Valence (Francia) 

dall’11 al 26 luglio 2025 

 

Immagine preghiera 
di Pietro Vigne 



   Per il nostro cammino del Tempo pasquale.                              
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